
ATA Nº 23                    SESSÃO ORDINARIA DO DIA 21 DE JUNHO DE 2022. 

 

Ata da sessão Ordinária do segundo período legislativo da oitava legislatura da Câmara 

Municipal de Ulianópolis, realizada em vinte e um de junho de dois mil e vinte e dois. Presidente: 

- vereador Daniel Pereira da Silva, 1º secretário: - Marcell Gineli e 2º secretário: - vereador Luiz 

Estevan Guzman. Aos vinte e um dias do mês de junho de dois mil e vinte e dois à hora 

regimental, no Prédio da Câmara Municipal de Ulianópolis, além da mesa acima referida 

compareceram ainda os seguintes vereadores: Babal da Van, Jarles Queiroz, Givaldo Mesquita, 

Nilton do Salão, Heider Carvalho, Igor Gatti e vereadora Eliana Aguilar. Havendo quórum legal o 

Presidente declarou aberta a sessão, solicitou a leitura bíblica do dia, feita pelo vereador 

Marcell, solicitou da secretária a leitura da ata anterior que, após ser lida, discutida e votada foi 

aprovada por unanimidade de votos, solicitou ainda a leitura dos expedientes e das proposições 

onde constavam Oficio nº 150/2022 da Prefeitura Municipal de Ulianópolis encaminhando 

Projeto de Lei nº 455/22 que altera a redação do inciso I, II E III, do art. 1º da Lei nº 391/2019, 

que dispõe sobre a desafetação de logradouros Públicos, Oficio nº 151/2022 da Prefeitura 

Municipal de Ulianópolis que altera a redação do inciso I, do art. 1º da Lei nº 376/2017 que 

dispõe sobre desafetação, Indicação nº 038/2022 de autoria do vereador Babal da Van, Parecer 

da Comissão de Justiça ao Projeto de Lei nº 453/2022 – que dispõe sobre a inclusão de conceitos 

de Educação Financeira na rede Municipal de Ensino e Parecer da Comissão de Educação ao 

Projeto de Lei nº 453/2022. Ato seguinte o Presidente passou para a ordem do dia e colocou em 

discussão a Indicação nº 038/22, encerrada a discussão foi colocada em votação, sendo a mesma 

aprovada por unanimidade de votos, colocou em discussão o Parecer da Comissão de Justiça ao 

Projeto de Lei nº 453/2022, encerrada a discussão colocou em votação sendo o mesmo 

aprovado por unanimidade de votos, colocou em discussão o Parecer da Comissão de Educação 

ao Projeto de Lei nº 453/22, encerrada a discussão, colocou em votação, sendo o mesmo 

aprovado por unanimidade de votos. Ato seguinte o Presidente franqueou a palavra aos 

senhores (a) vereadores (a). O vereador Marcell solicitou a palavra, referenciou aos presentes e 

falou que ouviu muitas reclamações da população por conta da falta de medicamento, e que 

visitou alguns postos de saúde para conferir, agradeceu a atenção de todos os funcionários dos 

postos por onde passou, e que ouviu alguns pacientes nos postos que reclamaram da falta de 

medicamento e agendou uma reunião com o secretário de saúde para saber o que está 

acontecendo e dar uma satisfação para o povo e finalizou agradecendo. E não havendo mais 

nada a tratar o Presidente agradeceu a presença de todos e em seguida declarou encerrada a 

sessão.     


